



Relaciones con los Pueblos Indígenas en TC Energía.

TC Energía viene involucrando a los Grupos Indígenas en sus actividades por más de 40 años. Reconocemos a los Grupos Indígenas como titulares de derechos que tienen una relación distinta y única con la tierra. Comprendemos que nuestras actividades tienen el potencial de afectar a estos grupos de manera tangible.

El equipo de relaciones con los Pueblos Indígenas de TC Energía se relaciona de manera temprana con los grupos que podrían ser potencialmente afectados con nuestras actividades, a fin de entender sus intereses, identificar oportunidades, responder a sus inquietudes y facilitar la participación en nuestros proyectos.

Nos esforzamos por ganar y mantener la confianza y respeto de estos grupos mediante actividades de colaboración y comunicación abierta, a fin de establecer relaciones positivas de largo plazo.

Nos esforzamos por mejorar continuamente nuestras prácticas de compromiso a través de la comunicación y la colaboración continua con los Pueblos Indígenas

Nuestros principios rectores.

La política de relaciones con los Pueblos Indígenas, los principios rectores y la estrategia de TC Energía informan acerca de nuestro trabajo con los Grupos Indígenas

Los siguientes principios guían nuestras actividades de compromiso con los Grupos Indígenas:

- Reconocemos la conexión única que los Pueblos Indígenas tienen con la tierra y su gobernanza comunitaria.
- Garantizamos un relacionamiento fructífero, respetuoso, oportuno y basado en un enfoque de principios.
- Logramos la certeza regulatoria mediante el uso de un enfoque pragmático en la jurisdicción donde tenemos nuestras actividades u operamos.
- Desarrollamos proyectos con estrategias innovadoras que reflejan nuestros resultados en materia de regulación y de relacionamiento con los Grupos Indígenas, los mismos que son defendibles, comercialmente razonables y liderados por las comunidades.